

Qu'est-ce que la CTG ?

La Convention Territoire Globale des Terres du Lauragais



La Convention Territoriale Globale (CTG) est une démarche de construction d'un projet social à l'échelle du territoire, qui mobilise et intègre les habitants. Élaboré grâce à la participation citoyenne, en partenariat avec la CAF et l'ensemble des acteurs locaux, le projet initié par la collectivité répondra aux besoins des habitants.

La CTG intervient dans les domaines de la petite enfance, l'enfance-jeunesse, la parentalité, l'accès aux droits, l'inclusion numérique, l'animation de la vie sociale, le logement, le handicap, ou encore l'accompagnement social. Présente auprès de l'ensemble des organismes du territoire, la CTG vient questionner leur mode de fonctionnement en vue de faciliter l'accès aux services des familles : c'est ce que l'on appelle le Projet Social de Territoire.